

Le Prix Harambee 2006 récompense un Nigérian et un Irlandais

La seconde édition du Prix Harambee « Communiquer l'Afrique » récompense un Nigérian et un Irlandais.

16/11/2006

Gabriel Otonoku, nigérian, et Jim Fahy, irlandais, vainqueurs de la seconde édition du Prix International Harambee, pour les deux catégories prévues : « productions africaines »

et «productions non africaines » ont été récompensés à Rome, le 13 novembre, dans la salle de la Protomothèque sur le Capitole.

Le Prix a pour objectif d'encourager la diffusion d'une information sur l'Afrique qui dépasse les stéréotypes les plus répandus. Le jury, composé d'experts de communication et d'étudiants africains résidant à Rome, a primé le documentaire « Alaoma - Terre de beauté et de splendeur » ("Alaoma - Land of beauty and splendour") de Gabriel Otonoku, et "C.Y. Okonkwo" produit par Rediscover Nigeria, pour "avoir proposé la vision d'un Nigeria pacifié, conscient et fier de son histoire, de ses multiples cultures, où coexistent harmonieusement la foi dans le Christ, en Allah, dans les rites animistes et dans les religions traditionnelles.

Un Nigeria qui avance dans la modernité et qui tend vers le développement économique sans renier ses racines culturelles qui sont l'essence de son identité et l'emblème de la nation ».

Le documentaire intitulé : « Quand tu dis quatre mille adieux » (“When you say four thousand goodbyes”) de Jim Fahy, produit par la Radio Telefis Eireann, a été primé pour “avoir raconté l’extraordinaire engagement de Mike Meegan, médecin irlandais qui depuis 25 ans aide une population de 30.000 Masai dans une région du Kenya privée d’infrastructures, d’énergie, d’eau potable, décimée par le sida, par le choléra, par la malaria, par la tuberculose.

L’histoire d’un homme qui ne se rend pas et jamais ne se rendra. Dans sa bataille obstinée contre la misère, la douleur et la mort, il y a celui qui

voit le saint et celui au contraire qui voit le Don Quichotte. Nous les jurés nous aimons voir un homme qui ne réussit pas à regarder la souffrance de ses semblables sans lutter ».

Rappelons que « Tous ensemble, un espoir pour l'Afrique » est la devise d'Harambee, projet de solidarité qui vit le jour à Rome en 2002. Quatre nouvelles initiatives, qui vont contribuer au développement de ce continent, ont été présentées à la presse à Rome le 13 février dernier. Harambee 2002 vit le jour après la canonisation de Josémaría Escrivá de Balaguer. Les organisateurs de l'événement ont voulu que la joie de ces journées produise des œuvres concrètes d'aide aux autres.

Depuis, Harambee a financé 24 projets dans 14 pays africains qui sont tous réalisés par des personnes de ce continent. Harambee est une initiative encouragée par l'ICU,

Institution Coopération Universitaire, ONG dont le siège est à Rome et qui travaille depuis 1966 dans les cinq continents.

ZENIT.org. Agence Fides

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/le-prix-harambee-2006-recompense-un-nigerian-et-un-irlandais/> (18/01/2026)